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INTISARI 

 Penelitian ini menggunakan novel Éducation européenne karya penulis 
Prancis asal Rusia, Romain Gary sebagai objek penelitian. Kisah ini menarasikan 
mengenai perjuangan masyarakat Polandia di bawah okupasi Jerman selama 
Perang Dunia II. Perbedaan cara pandang terhadap Jerman, lantas membagi 
masyarakat Polandia ke dalam dua kubu, yakni golongan pro-Jerman dan oposisi. 
Penelitian ini mengangkat permasalahan yang menyangkut perbedaan presepsi 
kedua golongan yang kemudian meempengaruhi bentuk-bentuk strategi bertahan 
masing-masong kelompok. Dilakukannya penelitian ini dimaksudkan untuk 
menjawab bentuk strategi bertahan serta peran habitus, arena dan modal dalam 
mengonstruksi strategi. Untuk itu, dalam proses analisis data, peneliti 
mengaplikasikan teori strategi bertahan Pierre Bourdieu yang dimaksudkan untuk 
menjawab pertanyaan penelitian di atas. Hasil dari penelitian ini menunjukkan 
bahwa bentuk-bentuk strategi bertahan masyarakat Polandia menyesuaikan 
terhadap sumber yang berupa habitus dan modal serta posisinya dalam ruang 
arena. Selanjutnya, penelitian ini juga mengemukakan bahwa strategi bertahan 
yang dilakukan golongan pro-Jerman cenderung mengerahkan modal sosial yang 
dimiliki antara kelompok ini dengan Jerman. Sementara pada golongan kontra 
Jerman menunjukkan bahwa strategi yang dilakukan lebih bervariasi. Kelompok 
ini menggunakan segala sumber daya yang meliputi habitus, modal kultural, 
modal simbolis dan modal sosial.  
 
Kata kunci:  Strategi bertahan, modal, arena, habitus, perspektif.  
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ABSTRACT 

 This research uses the work of French author who was born in Russia, 
Romain Gary, entitled Éducation européenne. The story is about the struggle of 
Poles under the Germany’s occupation, during the World War II. Then, the 
different point of view about Germany had divided the Poles society into two 
major of groups which contradict one another, i.e. the pro-Germans which 
consists of the aristocracy communities, and the contra-Germans or later known as 
the partisan from the intelegentia community and the youths. In addition, this 
research discusses the difference of perspectives from both groups, which 
influenced the defense strategy forms of each group. Besides, this research aims to 
answer the forms of defense strategy and the roles of habitus, fields, and capitals 
in constructing the strategy. Furthermore, in analyzing the data, the Bourdieu’s 
theory of survival strategy is used to answer the research questions above. The 
result shows that the defense strategy forms of Poland adapt to the sources of 
habitus, capitals, and its position in the field space. Then, this research also found 
that the pro-Germans tends to use the social capital between this group and 
Germany, while the contra-Germans shows that the strategy used is more various. 
This group uses every resources, including habitus, simbolic capitals, and social 
capitals.  
 
Keywords: Survival strategy, capital, fields, habitus, perspective. 
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EXTRAIT 
 

 Le projet de recherche porte sur le roman Éducation européenne, écrit par 
Romain Gary. Ce roman raconte l’histoire de la lutte au sein de la société 
polonaise dans le contexte de la défense contre l’Allemagne au cours de la guerre 
en l’Europe de l’Est. Les divergences de point de vue entre les jeunes et les 
adultes à l’égard  de l’envahisseur ont brisé l’unité de la nation. La société 
polonaise  divise alors en deux groupes majeurs, le pro-allemand, et l’opposition. 
Cette division affecte les stratégies de survie de chaque groupe. Pour notre 
analyse, nous appliquons la théorie de stratégie de Pierre Bourdieu. En utilisant 
les trois concepts principaux de l’habitus, des champs, et des capitaux que 
Bourdieu a proposés,  nous tenterons de définir les formes de stratégie de survie 
de chaque communauté polonaise. La théorie choisie a aussi pour but de 
démontrer que l’habitus, les champs et les capitaux jouent des rôles importants 
dans la formation de la stratégie d’un individu ou d’une communauté. Cette 
recherche prouve que l’identité personnelle et collective contribue à la 
formulation de la stratégie de survie d’un individu. En outre, cette recherche 
révèle que la stratégie des adultes pro-allemands tend à utiliser le capital social de 
leurs relations établies avec l’autorité d’occupation, tandis que l’opposition (les 
partisans) utilise toutes leurs ressources comme l’habitus, le capital culturel, le 
capital symbolique, et le capital social pour obtenir la liberté. 
 
Mot clés: La stratégie de survie, les capitaux, les champs, l’habitus, la 
perspective. 
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